

一人ひとりが大切にされる
社会の実現をめざして

一緒に取り組みます

世界遺産・仁和寺の景観を守れ
お寺と住民が声を上げ、「白紙撤回」に

世界遺産の御室仁和寺の山門前に、コンビニ店とガソリンスタンド店を建設する計画が浮上り問題となりました。仁和寺や周辺住民は、「世界遺産の景観を壊すもの」として計画に強く反対し、私は委員会で、「世界遺産の景観を守れ」「工事をするな」と追及しました。

11月9日には、コンビニ・ガソリンスタンドとも、事業者が「撤回」を表明し、白紙に戻りました。



老朽水道管が2度破裂。
大規模な影響が

天 神川三条南で大規模な漏水事故が発生しています。この場所は、今年2月と9月に漏水事故が発生。右京区の西方面で最大7000世帯に影響が出ました。さっそく現地を調査し、対策を求めてきました。河合ようこ市議が委員会で質疑をしたところ、「来年度には工事をする」との答弁がありました。



農林業をこわす「TPP」協定書は締結せず、撤退を。

10月5日にTPPの「大筋合意」がされました。京都市会で国に対しての「意見書」を上げるために奮闘しました。委員会の質疑で「早急に臨時国会を開催し、合意内容及び交渉過程の情報開示を速やかに行い、TPPの協定書に調印せず、交渉から直ちに撤退すべき」と提案。さらに、市議団を代表して、10月29日の終了本会議で意見書の採択を求める討論を行いました。

日本共産党 京都市会議員

西村よしみ

URL <http://nishimura-yoshimi.jp/>

✉ shikai@nishimura-yoshimi.jp



地域で奮闘
一緒に頑張っています

住民運動交流会議に
参加しました

日本共産党西地区委員会の主催で右京区の住民運動交流会議が開かれ、参加しました。右京区では、住民のみなさんが活発に住民運動をしています。その運動の交流をして、課題を

深めあい、運動に生かしていくことと企画されたものです。

この日は、福祉の拡充を求める運動や駅バリアフリー化の取り組み、学校統廃合の問題、平和の取り組みなど、多彩な住民運動の報告がありました。

私からは、京都市政の現状と9月議会の様子などを報告しました。



梅津排水機場
設置

梅津排水機場の完成式典に出席しました。

2年前の台風18号により、梅津学区の各地で床下・床上浸水などの大きな被害が発生しました。当時、私は被害家屋を訪問し、被害の状況を調査しながら、みなさんからの要望を聞いて回り、



この調査を元にして、議会でも質問で取り上げてきました。

梅津中村町の
水路清掃

中村町の水路は、地域の方が清掃をしてきましたが、対応できなくなり、土砂が堆積していました。

連絡を受けて西部土木事務所に対応を求めたところ、水路の清掃が完了しました。

京都市は、災害を受けて梅津都市下水路の排水機能を調査し、梅津樋口樋門の所に新しい排水機場を設置することを決めました。事業費は1億2千万円。9月から利用が始まりました。地域の水害が二度と起きないことを願っています。